

## Mit dem Schiff auf dem Lago Maggiore

Von vielen Orten aus, auch von Gerra, können Sie mit dem Schiff fahren. Hier eine Übersichtskarte mit sämtlichen Anlegestellen, unter anderem eben auch Gerra.



Weiter unten sehen Sie den großen Fahrplan der Schifffahrtsgesellschaft. Zusätzlich gibt es noch die Möglichkeit, den sogenannten „Lago Maggiore Express“, eine Rundfahrt mit Schiff und Centovallieisenbahn zu nutzen, siehe [hier](#).

Ebenfalls ein hübscher Ausflug von Casa Elwina ist es, mit dem Auto bis Laveno (siehe Karte links) zu fahren und dort mit der Fähre nach Intra überzusetzen. Von Intra aus dann mit dem Auto weiter bis Stresa und in Stresa mit kleinen örtlichen Booten zu den Borromäischen Inseln (u.a. Isola Bella, die Schöne Insel) fahren. Zurück dann entweder

wieder denselben Weg mit der Fähre Intra-Laveno und weiter nach Gerra, oder mit dem Auto über Pallanza, Cannero, Cannobio, Ascona, Locarno zurück nach Gerra. Die Gesamtstrecke mit dem Auto ist, je nachdem ob Sie auf der westlichen oder östlichen Seeseite zurückfahren, ca. 90-120 km.

Für die Überfahrt Laveno-Intra-Laveno braucht es keinen Fahrplan, denn es fahren ständig mehrere Fähren. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, Wartezeit auf die nächste freie Fähre max. ½ Stunde. Das Ticket kaufen Sie an der Fährstation, [bevor](#) Sie mit dem Auto auf die Fähre fahren.

Hier nun aber die Fahrpläne (Gerra finden Sie auf der Strecke Arona-Locarno).

